全国大会出場おめでとう

全国の舞台で活躍した選手たち。市役所で優勝報告会・壮行会等が行われました。



小中学水泳競技 男子 50m バタフライ優勝

NSIスイミングスクール(順不同)

津田流生さん、上田友稀さん、藪田凰希さん 小泉花菜子さん、村上遥香さん

淡路スイミングチーム(順不同)

三宅宗良さん、原口煌生さん、竹谷結羽さん 山崎姫奈さん、倉本此椛さん

市内小中学生10人が県大会で標準記録を突破し、 B&G全国ジュニア水泳競技大会(8月17日・東京 都)に出場。三宅さん(後列中央)は中学生男子 50 mバタフライで優勝しました。

中学卓球(女子団体)

南淡中学校卓球部

南淡中学校卓球部は県中学校総合体育大会で 準優勝、近畿中学校総合体育大 会大会で第3位に入り、全国中学 校体育大会(8月20日~23日・ 滋賀県)に出場しました。



男子硬式テニスシングルス



印部泰男 さん (北阿万)

印部さんは徳島県のテニススクールに所属し、徳島県であった代表選考で2位に入り、日本スポーツマスターズ2019のテニスシングルス(9月21日~24日・岐阜県)に出場しました。

女子わんぱく相撲



奥野由奈 さん (榎列小5年)

奥野さんは淡路地区大会 5年女子の部で優勝し、わ んぱく相撲女子全国大会(8 月25日・東京都)に出場。 小結(4位) となりまし 兄は駐在さん・弟は仮面ライダー

2人のヒーローが辰美小で講演



児童らに講演した武田航平さん(左)と兄の翔平(右)さん

小中学生に大きな夢を持って生活を送ってもらうきっかけを作るため、著名人らを講師に招いて行われる「夢プロジェクト」。9月4日に仮面ライダーを演じる俳優の武田航平さんと、兄で阿那賀駐在所に勤務する武田翔平さんが辰美小学校に登場し、テレビとまちの「ヒーロー」2人が児童らに講演しました。

航平さんは昨年8月まで放送された「仮面ライダービルド」でグリス役を演じ、9月6日から上映された 続編となる映画では主役を演じました。翔平さんが駐 在所で勤務していることが縁で、2人で辰美小学校を 訪れました。

講演では、航平さんは児童らに「夢は一人ではかな えられない。家族や友達を大切に」と語りかけました。 また、翔平さんは交通安全教室を行い、航平さんが幼 いころに遭った交通事故を寸劇で再現しながら、交通 安全の大切さを児童らに教えました。

じんけんサマーフェスティバル開催

身近な人権問題を学ぶ

8月の「人権文化をすすめる県民運動」推進強調月間にあわせて、地域にある身近な人権問題に気付き、正しい認識をイベントを通じて学ぶ「じんけんサマーフェスティバル 2019」が8月18日、湊地区公民館で開催されました。

会場では人権擁護委員による人権相談のほか、子どもから大人まで楽しめる催しや模擬店等のイベントが行われました。大ホールでは、落語家の桂文喬さんが人生を豊かにする趣味・興味・人間味の「3つの味」や、少しの思いやりを持つ大切さについて講演しました。









01・02 催しや模擬店を楽しむ来場者ら 03 講演する桂文喬さん 04 大ホールでは講演のほか、落語や芝居が披露された



カプセルを開け、自分あての手紙を探す参加者

タイムカプセルを掘り起こし

10年前の思い出に浸る

8月17日、今年度に20歳を迎える14人が10年前に文化体育館に埋めたタイムカプセルを掘り起こしました。

タイムカプセルは平成 21 年8月、当時の小学4年生約 30 人が 10 年後の自分に向けた手紙などを入れて埋めたもの。この日集まった 14 人は記憶を頼りに埋めた場所を探し、カプセルを掘り起こして開封。手紙や写真などを見て、思い出に浸りました。

自分あての手紙を読んだ田浦望嵯さんは「当時のことが懐かしかった。親に感謝し、次の 10 年間で成長した自分になりたい」と話していました。

まちかどトピックス